

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari pembahasan bab-bab yang telah penulis kembangkan, maka penulis mengambil kesimpulan sesuai dengan jawaban permasalahan yang ada pada bab I yaitu sebagai berikut :

1. Upacara pengobatan “Togak Balian” yang ada dalam kehidupan masyarakat Kenegerian Kotorajo Kecamatan Kuantan Hilir Seberang Kabupaten Kuantan Singingi merupakan tradisi lama yang sejak dulu telah ada. Dan hal ini telah membudaya dari nenek moyang hingga sekarang masih tetap dilaksanakan untuk menyembuhkan berbagai macam penyakit pada diri seseorang.
2. Fungsi dari pengobatan “Togak Balian” bagi masyarakat adalah sebagai salah satu pengobatan tradisional untuk menyembuhkan penyakit pada diri seseorang. “Togak Balian” juga merupakan salah satu pengobatan yang dianggap masyarakat bisa menyembuhkan penyakit yang tidak bisa terdeteksi oleh pengobatan medis. Dan mereka menganggap bahwa dukunlah yang mampu untuk melakukan penyakit tersebut yang tidak terdeteksi oleh pengobatan-pengobatan lainnya, seperti pengobatan kedokteran dan lain-lainnya. Hal ini karena keyakinan mereka bahwa penyakit yang diderita tersebut bisa jadi berasal dari gangguan makhluk halus. Factor lain yang menyebabkan masyarakat Kenegerian Kotorajo melakukan pengobatan “Togak Balian” karena biayanya lebih murah

dan mudah dicari fasilitas-fasilitasnya yaitu yang berbau dengan tumbuh-tumbuhan dan lain sebagainya. Pengobatan “Togak Balian” dianggap juga hal yang cepat dan ampuh dibandingkan berobat kepuskesmas.

B. Saran-saran

Sebagai bagian akhir dari penulisan ilmiah ini, maka penulis berkeinginan untuk memberikan saran-saran yang mudah-mudahan bermanfaat bagi kita semua.

1. Diharapkan kepada masyarakat Kenegerian Kotorajo agar mampu menerima perubahan-perubahan yang masih bersifat positif menyeluruh tanpa memberi pengaruh buruk dalam kehidupan yang akan datang.
2. Kepada seluruh lapisan masyarakat agar mendahulukan dunia pendidikan, baik melalui pendidikan formal maupun tidak formal. Pelajaran agama mesti diutamakan dan diperdalam. Hal tersebut dapat meningkatkan kecerdasan dan pola pikir masyarakat, sehingga hal tersebut akan mewujudkan kehidupan masyarakat yang berbudaya dan bersosial yang tinggi.
3. Kepada peneliti selanjutnya supaya bisa mengkaji dalam bentuk filosofi maupun lebih memfokuskan kepada pengobatan herbal. Karena tradisi pengobatan “Togak Balian” adalah salah satu tradisi yang memiliki rempah-rempah herbal didalamnya, maka hal tersebut jika dikaji secara ilmiah dan bisa dibuktikan akan lebih baik untuk tradisi ini. Sehingga tradisi ini kedepannya bisa dilestarikan dengan baik.

4. Kepada generasi muda masyarakat Kenegerian Kotorajo khususnya dan Indonesia umumnya, marilah budayakan dan memperhatikan bagaimana dengan kehidupan di desa tempat kita tinggal.